



右見て、左見て、また右みて～！

超神ネイガーと一緒に交通安全

～小砂川保育園交通安全教室～

5月8日、JA秋田しんせい主催の「超神ネイガー交通安全教室」が小砂川保育園で開催されました。

参加した園児22人は、ネイガーやジオンによるショーのあと、ネイガーと一緒に横断歩道の正しい渡り方を体験したり、信号の見方など交通安全のルールを確認しました。この日は、小砂川地区の老人クラブ連合会会員も見学し、真剣な眼差しで学ぶ園児の姿に安心している様子でした。最後にJA秋田しんせいから雨天時に園児を見守るため、ネイガーがプリントされた黄色い雨具がプレゼントされました。

地域の皆さんとともに

～上浜・上郷小学校閉校記念大運動会～

5月13日に上浜小学校運動会が、また20日には上郷小学校運動会が、両校とも閉校記念大運動会として地域の皆さんも参加し盛大に開催されました。

平成30年4月に象潟小学校との統合を控える上浜・上郷小学校、両校とも開会式には、にかほっぺんとケースケ&マサが応援に駆けつけ、にかほ体操で元気よくウォーミングアップしました。競技が始まると児童たちは普段の練習の成果を十分に発揮し元気にグラウンドを駆け回り、また、地域の皆さんも一緒に参加した地区対抗綱引きなどは白熱した闘いになり大いに盛り上がりました。

日本海と鳥海山、大自然と共に在り続けた学び舎とグラウンドで行われた閉校記念大運動会は、その伝統ある歴史に新たな1ページを刻み、児童たち、そして地域の皆さんにとっても忘れられない地域行事となりました。



写真・上段＝上浜小学校、下段＝上郷小学校



下居 和夫さん（小国）に瑞宝双光章

昭和44年に仁賀保地区消防組合に採用され、以降42年有余の永きにわたり果敢な行動と卓越した手腕で消防業務の重責を全うし、地域に貢献した功績が評価され、危険業務従事者叙勲、瑞宝双光章（消防功勞）が授与されました。

昭和38年に秋田県に採用され、以降36年有余の永きにわたり地方自治の道を歩まれました。この間、農政部次長、農政部長を歴任し県勢発展に大きく貢献されたことが評価され、瑞宝小綬章（地方自治功勞）が授与されました。

叙勲／地域社会や経済の発展などのために長年尽力され、功労のあった方に授与されます。
危険業務従事者叙勲／著しく危険性の高い業務（警察官、消防吏員、自衛官等）に精励された方に授与されます。

【全国民生委員児童委員連合会会長表彰】

六平キヨ子さん（平沢）
遠田 哲男さん（平沢）
佐々木千代子さん（田沢）
三浦 吉松さん（冬師）
中田 忠男さん（30区）

遠田 哲男さん
(委員在職15年・平沢)三浦 吉松さん
(委員在職21年・冬師)

民生委員・児童委員として永年にわたり社会福祉の増進に顕著な功績があると認められ三浦吉松さん（冬師）と遠田哲也さん（平沢）が厚生労働大臣特別表彰を受けられ、5人の方が全国民生委員児童委員連合会会長表彰を受けられました。

【厚生労働大臣特別表彰】

社会福祉功労表彰

佐々木 清勝さん（畠）に瑞宝小綬章

叙勲